
平成３０年第５回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.川口 誠 1.行政運営につい

て伺う。

(1) 第 1 次宮若市総合計画より第 2次宮若市総合計画

へと移行する中で、引き続き対処すべき事項とその

進捗状況について伺う。

(2) 工場適地調査の進捗状況について伺う。

2.中島 健三 1.地方税制度と滞

納を問う。

(1) 納税・滞納の現状を尋ねる。

2.市職員の残業を

問う。

(1) 残業時間の推移はどうなっているのか伺う。

(2) 残業に対する職員の意識について伺う。

(3) 具体的にどのような時に残業が多くなるのか伺

う。

3.勝野・長井鶴線の

現状を問う。

(1) 一部完成しているのに通行できない理由について

伺う。

(2) 舗装工事だけ残して長年放置している理由につい

て伺う。

(3) 不法投棄がされているが、県土整備事務所に伝え

ているのか伺う。

3.柴田裕美子 1.本市における保

育環境・保育行政

の現状と対策に

ついて問う。

(1) 課題の洗い出しと方向性について伺う。

(2) 来年 10 月からの幼児教育・保育の無償化に伴う影

響と対策について伺う。

(3) 保育の量的拡充と質の向上について伺う。

4.山元 秀一 1.地域公共交通政

策について伺う。

(1) 超高齢化社会を迎えるにあたり、公共交通へのニ

ーズは高まりつつあるのではないかと思うが、本市

における交通事業者やコミュニティバス事業の状況

と今後の取組について伺う。

5.藤嶋 嘉子 1.若宮小学校跡地

利活用について

伺う。

(1) 住民の意見は反映されるのか伺う。

(2) 定住促進にどのように寄与するのか伺う。



質問者 質問事項 質問要旨 備考

6.茅野 勝 1. 行 政 運 営 は 法

律・条例・規則に

則って運営執行

されているのか

尋ねる。

(1) 運営上、市職員に重大な瑕疵が有った場合どう取

り扱うのか伺う。

2.学校図書の購入

方法と副教材の

選定について尋

ねる。

(1) 学校図書は今日までどのような方法で購入されて

きたのか伺う。

(2) 学校図書館と市の図書館のシステム導入の経緯に

ついて伺う。

(3) 副教材の選定と購入の方法と今後のあり方につい

て伺う。

3.通学路は児童・生

徒、住民が安全に

使用出来るよう

に指定している

のか尋ねる。

(1) 辻ヶ峯・前隈線について伺う。

(2) 桐野・生見線について伺う。

7.和田 善久 1.子育て世帯につ

いて問う。

(1) 更なる定住化促進を進めているが、子育て世帯に

対する新たな優遇制度等の施策を検討しているのか

問う。

2.福岡県教育委員

会の「教職員の働

き方改革取組方

針」について問

う。

(1) 福岡県は「教職員の働き方改革取組方針」を発表

し、各市町村に取組を促しているが、この内容と本

市の取組状況、今後の方針について問う。また、昨

年 8月の中央教育審議会からの緊急提言についても

問う。

8.清水健太郎 1.地域担当制につ

いて問う。

(1) 地域担当制の具体的な内容について伺う。

2.農業観光振興セ

ンターの整備計

画について問う。

(1) 整備の進捗状況と今後の取組について伺う。

9.安永 友則 1.若宮小学校跡地

の活用について

尋ねる。

(1) この件について、議会で報告があったが、これま

での取組、経緯を伺う。


